



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/3321

25/10/2016

7112

AUTOR/A: CANO LEAL, Francisco Javier (GCS)

RESPUESTA:

Desde que se produjo el ataque sobre el destructor americano USS “Manson” han transitado por el Estrecho de Bab-Al-Mandab dos buques de la Armada: el buque de acción marítima “Relámpago” y la fragata “Santa María”, el 22 y 24 de octubre respectivamente.

El buque de acción marítima “Relámpago”, durante su participación en la operación ATALANTA, operará en algunos periodos en el Golfo de Adén, no estando previsto que ninguna otra unidad de la Armada realice el paso del Estrecho ni opere en la zona en lo que resta del año 2016.

Durante el cruce del Estrecho de Bab-Al-Mandeb, el Comandante del Mando de Operaciones emitió unas recomendaciones para las unidades afectadas y se coordinaron los tránsitos con fuerzas de naciones amigas presentes en la zona.

Asimismo se informa que los buques españoles que operan en la zona cuentan con medios suficientes de autodefensa para hacer frente a la amenaza que representan los misiles disparados desde la costa en el entorno del Estrecho de Bab-Al-Mandab o Golfo de Adén.

Madrid, 22 de noviembre de 2016